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本 日 の 例 会

卓話 後藤 正次 会長

一年を振り返って

◇ 例 会 場 西 武 信 用 金 庫 ・ 村 山 支 店 ２ 階
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◇ 例 会 日 毎 週 水 曜 日 １２：３０～１３：３０
◇ クラブ事務局
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◇ 創 立 1972年7月8日 ◇ 承 認 1972年7月20日
◇ス ポ ン サ ー ク ラ ブ 東 京 立 川 ロ ー タ リー ク ラ ブ
◎ 会 長 後 藤 正 次 ◎ 幹 事 原 田 友 義
○ 副会長 小野寺 一 昭 ○ 副幹事 芦 川 征 史
□ 会報雑誌委員長 比留間 孝司 副委員長 野 島 征

委 員 渡辺 洋司 宮﨑 茂夫

点 鐘

斉 唱

出席報告

司 会 波多野 稔 ＳＡＡ委員長

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

33名 30名 90.91% 69.70%→72.73

君が代

それでこそロータリー（ソングリーダー 峯岸一郎会員）

4つのテスト（内野 義久 親睦委員長）

（栗原 高明 出席委員）

（後藤 正次 会長）

（後藤 正次 会長）

○お客様

村野 俊輔 様（立川こぶしRC）

会務報告 （後藤 正次 会長）

6月はロータリー親睦活動月間です。

○ 青少年交換来日学生に関して、書類が届いています。

カウンセラーおよびホストファミリー会議

7月5日（水）16：00～

センチュリーハイアット東京

返信 6月23日

来客紹介

幹事報告

○ 例会変更

福生RC 6月28日→25日～26日親睦旅行に振替

（原田 友義 幹事）

○メーキャップ（1665回）

藤野 豊 会員→分区連絡会

全員クラブ協議会



○ プログラム委員会（石井賢司委員長）
今月の例会プログラムにつき黒板に掲載いたしました。

特に例会振替えとなる少年野球大会については間違えの
無いようお願い致します。

○ 会員増強委員会（石井源一郎委員長）

先にご案内のとおり、6月14日には武蔵・平成の間にて

新人歓迎会、並びに勉強会を行います。

○ 会報・雑誌委員会（比留間孝司委員長）
ロータリーの友6月号より今月の記事紹介をさせて頂き

ました。

○ 青少年育成委員会（薄井政光委員長）

武蔵村山少年野球東西対抗戦について
6月18日 日曜日 8時集合（予備日は24日及び25日）

総合第3運動場にて行います。

○ 親睦委員会（田中伸彦親睦副委員長）

今月のお祝いについて
新人会員 内野均会員の奥様が本日お誕生日です。

先程の発表と併せてよろしくお願いします。

○ 小野寺一昭次年度会長より
6月21日（水）午前11より次年度予備理事会を開催

致します。
出席義務者については改めてご連絡致します。

委員会報告

（田中 伸彦 親睦副委員長）

≪報告事項 ≫
○ 会長のお別れ会がありました。また6月2日には多摩分区の
会長のお別れ会がありました。

≪協議事項≫

１.青少年交換特別会計について（宮崎恒夫次年度青少年交換委
員長）
次年度青少年交換留学生の受入れに際し、ご承認頂く予算組
みについて発表されました。
またホストファミリーについては以下の通り分担と致します。

8～10月 宮崎恒夫委員長
11月～翌年1月 小野寺一昭次年度会長
2・3 月 石井源一郎会員
4・5月 内野義久会員 6・7月 綱代雅男会員

また4～5年後には交換留学生の受入れがありますので、今回
はホストファミリーについて諸般の事情により辞退された方
も次回以降は是非ともご協力ください。

２.会員増強の件
比留間市郎会員よりの紹介カードの提出です。
新クラブ内規に沿った扱いとなりますのでよろしくお願い致
します。

３.35周年事業の件
田代純則会員より、先日パスト会長の協議のうえ35周年事業
については来年度最終例会と併せて執り行いたい旨説明がな
されました。
後藤会長からは、この事業の子細について（他クラブの会長、
幹事の出席の有無など）は次年度の会長幹事そして親睦委員
会にて検討してほしいとの補足がありました。

４.指名委員会の在り方について
地区大会のホストを受けるに当り、実行委員長選任の指名委
員会のメンバー構成について従前とおりパスト会長だけで構
成するのが良いのか、それとも他のメンバーを加えることを
考えるべきか。
この点につき様々な意見がありました。

①時代状況に鑑みて若い会員（ロータリー歴の比較的浅い会
員）の登用を積極的に図るべきである。

②従前の指名委員会に特別な問題は無かった。
③指名委員会のメンバーといっても、次年度会長の選任と今
回のような地区大会実行委員長選任の場合とは分けて考える
のが良い。など。今回の協議会にて意見収束をすべきとのこ
とから、従前の指名委員会に今年度の会長・幹事を加えて地
区大会実行委員長選任の指名委員会とする方向で取りまとめ
られました。

５.今年度最終例会の件
本日の理事会にて承認されました。子細はあらためて親睦委
員会から発表して頂きます。

６.その他の件
※次年度会員名簿作成について

小野寺一昭次年度会長より予算の関係もあり、写真入りと
すべきかどうか。写真は不要との意見が多数でした。

※渡辺洋司会員から退会届が出されましたが、会長・幹事そ
して紹介者の渡辺俊晴会員とで慰留に努めたいと思います。

※今年度の決算概況について原田幹 まし
た。

☆ 結婚月おめでとうございます

渡辺 俊晴 会員

渡辺 洋司 会員

☆ 誕生月おめでとうございます。

鳥海 真一 会員

小林 均 会員

小林 均 会員夫人 京子さん

齊藤孝喜様⇒卓話の御礼をニコニコに頂きました。

本庄健男様⇒卓話の御礼をニコニコに頂きました。
村野俊輔様 (立川こぶしRC)⇒年度末を迎え新旧の引き継ぎ等お

忙しいことと思います。貴クラブの益々のご発展をお祈り申し
上 げます。また6月2日の西武信金の総会、大変にぎにぎしく地

元 の方々の活力を感じました。東京のNo.1信金として地域経済の
活 力の源泉である西武信金様の益々のご発展をお祈り申し上げ

ます。

渡辺俊晴会員⇒37回の結婚記念日で御祝をいただきありがとう

ございました。元気でうるさいです。

小林均会員⇒うっとおしい季節とともに、妻と私の誕生日が巡っ
てまいりました。これからも元気に夫婦とも仲良く過したいと

思 います。
鳥海真一会員⇒お誕生日お祝い頂きましてありがとうございます。

栗原高明会員⇒おかげ様で伊奈平苑が5月に創立20周年を迎える
ことが出来ました。去る5月28日に20周年記念式典をささやかに

挙行いたしました。

（峯岸 一郎 親睦委員）ニコニコＢＯＸ

第12回 全員クラブ協議会


